



La Empresa de Alojamiento Recreación y Gastronomía Provincial Artemisa durante el 2021 no pudo desarrollar actividades recreativas de ningún índole dado a la situación epidemiológica imperante en nuestro país. Por lo que a partir de la reapertura de los servicios en el mes de noviembre se trazó un plan de actividades para finalizar el año a la altura de las esperativas de la población transitando desde los más pequeños de casa hasta la tercera edad.

Nuestras instalaciones extrahoteleras realizarán todos los viernes y sábados su habitual cabaret con música grabada o en vivo con artistas solistas o agrupaciones de pequeño formato.

En el caso de las hoteleras también realizarán su cabaret en función de sus huéspedes y sin importunar su descanso en la instalación.

Se mantiene todos los martes la FIESTA UNIVERSITARIA en el Motel los Laureles en el horario nocturno en el área de la piscina. Actividad de gran aceptación en la juventud artemiseña.

Por su parte los parques infantiles abrirán sus puertas de miércoles a domingo con alquiler de equipos para los peques de casa y diversas ofertas en sus áreas gastronómicas. Destacando este mes la visita del

Espectáculo LA COLMENA TV.

Las casas de alojamiento en coordinación con el Buró de Reservaciones realizarán pasadías a centros laborales con el objetivo de su disfrute en sus respectivas actividades de fin de año.

Específicamente ya los días 24 y 31 todos los restaurantes realizarán cenas en las modalidades para llevar y para consumir en el propio restaurante. Para celebrar el XI aniversario de la provincia Artemisa todas las instalaciones realizarán actividades desde 1 de enero del 2022 con cabaret en todas las unidades extrahoteleras y culminarán el día 9 de enero con una actividad infantil en los Parques Caballitos y Ariguanabo de Artemisa y San Antonio de los Baños respectivamente.

Todas estas actividades se realizarán con el estricto cumplimiento de la medidas higienico-sanitarias.

EMPRESA PROVINCIAL DE ALOJAMIENTO Y RECREACION ARTEMISA.